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Betrifft: Anfrage an den Landrat 

hier: Fischsterben im Rotberger Teich 
  

 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
in der Presse waren Nachrichten zu einer Havarie mit gravierenden Folgen für den Fischbe-
stand im Rotberger Teich zu lesen.  
 
Dazu bitte ich Sie um nähere Auskünfte: 
 
1. Wieso gibt es bis heute (Stand: 9.5.18) keine offizielle Pressemitteilung des Landkreises zum 
Fischsterben im Rotberger Teich? 
 
2. Wann hatte der Landkreis vom Fischsterben Kenntnis erlangt? Welche Maßnahmen wurden 
veranlasst? 
 
3. Laut MAZ vom 5. Mai hat die Untere Wasserbehörde Wasserproben nehmen lassen. Zu wel-
chem Ergebnis haben diese geführt? 
 
4. Welche Konsequenzen sind seitens des Landkreises angedacht, sollte sich der Verdacht 
bestätigen, dass Ameisensäure o. ä. vom Flughafen die Ursache des Fischsterbens ist? 
 
5. Wird die Einrichtung eines ständigen Messstellennetzes entlang der vom Flughafen wasser-
ableitenden Gewässer erwogen? Wenn ja, wer wird dafür die Kosten tragen? 
 

Ich habe mich bemüht, die Fragern so zu stellen, dass sie ungeachtet eines möglicherweise 
nunmehr laufenden Verfahrens von Ihnen beantwortbar sind. 
 
 
 
Lübben,  13.05.2018    

 
 
gez. 

  

Treder-Schmidt   
Mitglied des Kreistags   
 
 


